

**welt+** BRÖCKELN DER „BRANDMAUER“

## Die Kooperationen mit der AfD in den Kommunen – und die Verärgerung in Berlin

Stand: 15:50 Uhr | Lesedauer: 6 Minuten

Von Tim Daldrup



Im Stadtrat von Stendal in Sachsen-Anhalt wurden zehn Kooperationen mit der AfD verzeichnet

Eine Studie listet dutzende Kooperationen mit Rechtsaußen-Parteien in ostdeutschen Kommunen auf: CDU, SPD, FDP, Grüne und Linke nehmen es dort mit der „Brandmauer“ etwa Richtung AfD nicht so ernst. Die Parteiführungen in Berlin zeigen sich verärgert. Manche droht Konsequenzen an.

Weiterlesen mit **WELT+**

**Sparen Sie bis zu 63 % in den ersten vier Monaten**

**WELTplus**

~~12,99 €~~ 1 € / Monat

Jederzeit kündbar

**JETZT FÜR 1 € TESTEN**

- ✓ **Exklusiv für Neukunden**  
1 € im 1. Monat, 2. bis 4. Monat 5,99 €/mtl., danach 12,99 €/mtl.
- ✓ **Unbegrenzter Zugang**  
Alle Inhalte auf welt.de + WELT News App
- ✓ **Jederzeit kommentieren**  
Werden Sie Teil der WELT-Community + WELT Club



**Exklusive Newsletter**

Das Beste von WELTplus + Backstage –  
direkt in Ihr E-Mail-Postfach

ZUM LOGIN FÜR ABONNENTEN

---

Die WELT als ePaper: Die vollständige Ausgabe steht Ihnen bereits am Vorabend zur Verfügung – so sind Sie immer hochaktuell informiert. Weitere Informationen: <http://epaper.welt.de>

Der Kurz-Link dieses Artikels lautet: <https://www.welt.de/250587726>